
事務局報告 齋藤専務理事 

例会     

スケジュール 

第21回7月22日 

大宮区役所   

南館301会議室   

第22回8月26日    

第23回9月21日 

 

例会時間      

18:30より21:00                 

 

久世会長ご挨拶 

次  第 

開会  １ 

会長挨拶・事務局報告 ２ 

次世代交通システム 

「LRT」導入に向けて 

３ 

・トラ研     坂本会長                    

・街づくり協議会 深井理事 

 

顧問総評 天水顧問 

     田中顧問 
 

４ 

       
 

   
 

Ｏｍｉｙａ ｓｔａｔｉｏｎ Ｅａｓｔ ｅｎｔｏｒａｎｃｅ Ｃｏｎｆｅｒｅｎｃｅ  

大宮駅東口協議会          23. 6.24 

  

大宮街づくり月報 ＯＥＣ 

  ６月定例例会    

皆様こんばんは。お暑い中ご参加有難う御座います。先月の総会

皆様のご協力を頂きまして有難う御座います。 

東日本大震災もどうなって居るのでしょうか？一日も早い復興を

願っております。 

大震災の後「自粛」が続いておりましたが大宮の方は少しづつ動

き出しているようです。観光コンベンションビューローの方でも

23年の事業については予定通り行うそうであります。7月8日には「大宮夏まつり」の

前夜祭と言う形で「祭り」がスタートいたします。夏祭りに続いて「花火大会」も開

催されるようです。氷川神社の方でも開催に協力的です。 

23年度の事業計画の中で「東口の街づくりの展開」を私達でそろそろ絵を描いていっ

ても良いんではないか？絵を描いて市民の皆様方に知って貰っても良いんではない

か？13の街づくりを提案したが「ここがこうなるよ、あそこはこうなるよ」と言う絵

をつくり始めようと思っています。そしてそのターゲットが10月1～2日に埼玉大学で

行われるフォーラム、学生フォーラムにおいて私達の絵が発表できればなと思う。今

期も又各員会、フォーラムを引き続き開催し皆さま方にご協力

をお願いしたいと思います。お手元に新聞のコピーがあると思

います。病院集約の記事と5月1日でさいたま市が出来まして10

周年イベントの記事です。今着々と事業が進んでいます。 

今日は「ＬＲＴ」の交通システム導入のお話を坂本会長、深井

理事に頂きます。よろしくお願い致します。 

             

・7月例会（7月22日（金曜日）大宮市役所南館301号室 

 小嶋彰先生「スペースプランディング」著者 

 近々のヨーロッパまちづくり情報 

・ＯＥＣパンフレットのご紹介と活用について 

例会主題 次世代交通システム 

     「ＬＲＴ」導入に向けて 

さいたま市の環境と公共交通システム研究会 

坂本 和穂会長 

ＮＰＯ法人 さいたま都市まちづくり協議会 

深井康夫代表理事 



一般社団法人 大宮駅東口推進協議会 

顧問総評 天水顧問 

                                       

 

 

 

         

                                                計35名         

例会主題 次世代交通システム「ＬＲＴ」導入に向けて   坂本会長・深井代表理事 

追加説明 

㈱アルク設計事務所 

代表 

 田中 芳樹氏 

謝辞 矢崎副会長 


